FURTTALER

Freitag, 13. Januar 2023

Jürg Sulser, überzeugendes Profil

Das politische Profil von Jürg Sulser überzeugt mich in allen Belangen. Er tritt für die nachhaltige Entwicklung und Stärkung des Gewerbes in unserem Kanton ein und gibt den Unternehmen, KMU und der Industrie aus der Erfahrung seiner sieben Firmen heraus eine sachkundige Stimme in der Wirtschaftspolitik. Er will für die Wirtschaft und das Gewerbe bessere Rahmenbedingungen schaffen, insbesondere durch den Abbau von Steuern, Gebühren und von staatlicher Überregulierung. Seine gesellschaftspolitischen Engagements sind mir ebenfalls sehr wichtig. Junge, sozial schwache Menschen, die nach der Schule Gefahr laufen, keine Lehrstelle zu finden und daher auf der Strasse zu stehen, qualifiziert er für den Arbeitsmarkt. In einer seiner Firmen werden Jugendliche und junge Erwachsene während 11 Monaten gestützt, unterrichtet und praxisnah ausgebildet, so dass sie nach diesem Integrationsprogramm eine hohe Chance haben, eine Lehrstelle zu finden. Mit Jürg Sulser bin ich mir sicher, dass das Gewerbe, aber auch die Menschen in unserem Kanton gut vertreten werden. Deshalb unterstütze ich die Wiederwahl von Jürg Sulser in den Kantonsrat und setze Jürg Sulser zweimal auf die Liste 1. Ich empfehle allen Wählerinnen und Wählern, dies auch zu tun.

Rudolf Stüssi, Dällikon